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Università
L’ Università è ormai una realtà affermata, in continua
crescita, con un posizionamento di buon livello nel
panorama italiano. 

Dobbiamo continuamente supportarla:

contribuire a risolvere l’annoso problema degli
alloggi per studenti, utilizzando le grandi
operazioni immobiliari per vincolare una parte degli
alloggi convenzionati a residenze universitarie
collaborare a trovare una soluzione condivisa sui
grandi insediamenti (v. ex Reggiani) e su necessità
varie (parcheggi, spazi, orari del servizio di trasporto
pubblico)

Ma è forse ora, se l’Ateneo lo ritiene, di incrementare
ulteriormente i rapporti, attraverso uno scambio di attività
e di collaborazioni vicendevolmente utili (tesi di laurea,
stage, ricerche congiunte, etc).

Per rendere Bergamo attrattiva verso i giovani, ma
anche per migliorare la qualità della vita, bisogna
promuovere e favorire la crescita di tutto quanto fa
innovazione: start up, laboratori di ricerca, uffici di
design, centri studi. Di concerto con l’Università e le
Associazioni, Bergamo deve diventare Città innovativa.


